

84



Comisión Especial de reformas &lt;comisionreformas@gmail.com&gt;

---

## sugerencia

1 mensaje

**Gonzalo Cambefort <gonzalocambefort@gmail.com>****29 de julio de 2011 07:09**

Para: comisionreformas@gmail.com

Creo que en muchas ocasiones afloran intereses personales de los políticos sobre el interés general de la población y sobre todo cuando de reformas que afectan la vida electoral del país.

Por eso propongo que cualquier cambio, como reelección o segunda vuelta o similares entre en vigencia en el periodo subsiguiente al próximo y en las nuevas elecciones del 2019 los que se postulen estarian en conocimiento con cinco años de anticipación.

Por que no hacer también segunda vuelta con todos los cargos de elección popular que consigan mayoría de mas de 40% del electorado, a veces vemos ganar una elección por un voto.

---

**GONZALO CAMBEFORT**

**Por favor tomar nota del cambio de e-mail**

**gonzalocambefort@gmail.com**